

## ABSTRAK

Afifah Agustina, 2022, *Optimalisasi Peran Hubungan Masyarakat (Humas) dalam Meningkatkan Minat Calon Peserta Didik di SMAN 2 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Dosen Pembimbing: Dr. Mohammad Thoha, M.Pd.I

**Kata Kunci: Optimalisasi, Peran humas, Minat, Peserta Didik**

Mengingat persaingan sekolah yang semakin hari semakin kompleks dan semakin ketat maka dalam penerimaan peserta didik baru humas memiliki peran yang sangat penting untuk mempromosikan atau memperkenalkan sekolah kepada masyarakat dan para calon peserta didik agar menjatuhkan pilihannya untuk bersekolah di sekolah tersebut.

Berdasarkan hal tersebut maka skripsi ini membahas tentang : *Pertama*, bagaimana bentuk optimalisasi peran humas dalam meningkatkan minat calon peserta didik di SMAN 2 Pamekasan. *Kedua*, apa saja faktor-faktor yang mendukung optimalisasi peran humas dalam meningkatkan minat calon peserta didik di SMAN 2 Pamekasan. *Ketiga*, apa saja faktor penghambat dan bagaimana cara mengatasi hambatan optimalisasi peran humas dalam meningkatkan minat calon peserta didik di SMAN 2 Pamekasan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini adalah Waka Humas, Kepala Sekolah, Panitia PPDB, Peserta Didik, serta Orang Tua Siswa. Pengecekan keabsahan data dilakukan melalui Ketekunan Pengamatan, serta Triangulasi.

Hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa: *Pertama*, bentuk optimalisasi peran humas dalam meningkatkan minat calon peserta didik yaitu membentuk panitia PPDB, Melakukan sosialisasi ke sekolah-sekolah dalam hal ini SMP dan sederajat serta mensosialisasikan program sekolah, Mempublikasikan capaian prestasi yang diraih SMAN 2 Pamekasan serta menggunakan media untuk menyebarluaskan informasi mengenai PPDB seperti menggunakan website, brosur, baliho yang dipajang di depan SMAN 2 Pamekasan, serta media sosial seperti WA, ig dan lain sebagainya. Hasil yang diperoleh dari peran humas yang optimal dalam meningkatkan minat calon peserta didik di SMAN 2 Pamekasan yaitu terlihat dengan jumlah yang mendaftar di SMAN 2 Pamekasan pada tahun ini mengalami kenaikan yang signifikan dengan banyaknya minat calon siswa yang mendaftar di SMAN 2 Pamekasan. *Kedua*, Faktor pendukung optimalisasi peran humas dalam meningkatkan minat calon peserta didik adalah letak sekolah yang strategis, Sarana dan prasarana yang dimiliki SMAN 2 pamekasan sangat memadai, Adanya dukungan dari semua warga sekolah serta Adanya teknologi informasi. *Ketiga*, Faktor penghambat dan cara mengatasi hambatan optimalisasi peran humas dalam meningkatkan minat calon peserta didik di SMAN 2 Pamekasan yaitu Terbatasnya tenaga terampil dari sekolah asal untuk mengentri nilai siswa, Orang tua murid masih belum begitu paham teknologi, Faktor Ekonomi. Solusi dari hambatan tersebut pihak SMAN 2 Pamekasan melalui operator yang bertugas memberikan layanan untuk membantu dalam mengentri nilai raport calon siswa.